

La Une

Mars 2016 – CDI du lycée Marie Curie de Strasbourg - n°1

PEDAGOGIE

La Une d'un quotidien en langue vivante

Les élèves de 1LV2 Espagnol de Mme Ballet ont réalisé la Une de leur quotidien « fictif ».

Le travail de groupe a eu pour objectifs de sensibiliser les élèves à la lecture de la presse notamment avec le décryptage de la Une d'un quotidien, le vocabulaire qui lui correspond pour ensuite travailler les notions de langue en espagnol sur ce média.

Ils ont pu comparer également le traitement de l'information dans deux quotidiens français pour ensuite faire cette même étude à partir de deux quotidiens espagnols.

Au final, les élèves auront travaillé à la fois des compétences citoyennes (travail collaboratif), informationnelles (Éducation aux Médias) et compétences linguistiques.

EVENEMENTS



Chaque année, au printemps, les enseignants de tous niveaux et de toutes disciplines sont invités à participer à la **Semaine de la presse et des médias dans l'école**. Activité d'éducation aux médias et à l'information, elle a pour but d'aider les élèves, de la maternelle aux classes préparatoires, à comprendre le système des médias, à former leur jugement critique, à développer leur goût pour l'actualité et à forger leur identité de citoyen.

A SUIVRE

Ce projet va se poursuivre en Anglais et en Italien avec également des classes de 1LV2 et une classe de 2de LV3.

Il donnera lieu à une grande exposition au CDI durant la semaine du Mois de l'Autre du 09 au 14 mai 2016 sur les Unes en langues étrangères. A suivre donc ...

LA VIE DU CDI

Retrouver les autres projets du CDI :

* sur le portail internet esidoc : <http://0670083b.esidoc.fr/>

* sur la page Facebook : https://www.facebook.com/CDI_LMC/

DIRECTEURS DE PUBLICATION :

M Wimmer-Nejman David, professeur-documentaliste
Mme Ballet Marion, professeure d'espagnol